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      Аннотация

    
        
          Целью работы является разработка алгоритма, вычисляющего энергетическое распределение нейтронов и использующего параллелизацию для ускорения расчета на примере дейтерий-дейтериевых реакций. Задачи, которые решались в ходе работы: 1. Реализация вычислений дифференциальных сечений дейтерий-дейтериевых реакций в системе центра масс. 2. Реализация вычислений функций плотностей вероятностей для скоростей ионов в немаксвелловской плазме с пучковым нагревом. 3. Расчеты энергетических распределений локального источника термоядерных нейтронов – продуктов синтеза в плазме. 4. Верифицирующие расчеты для частных случаев с использованием специализированных аналитических формул для проверки расчетов по формулам общего вида. В ходе работы был реализован алгоритм вычисления энергетического распределения продуктов синтеза в плазме (нейтронов), а также его модификация, использующая параллелизацию для ускорения расчетов. Полученные результаты могут быть использованы в качестве основы для ускорения расчетов энергетических и угловых распределений источников продуктов синтеза в плазме.
        

        
          The purpose of the work is development of computing algorithm for neutron energetic distribution for deuterium-deuterium reactions using parallelization to speed up calculations. The goals of the research were: 1. Implementation of differential cross sections in center of mass frame of deuterium-deuterium reactions. 2. Implementation of probability density functions for ion velocity in non-Maxwellian beam-injected plasma. 3.  Implementation of energetic distribution for local neutron sources. 4. Confirming calculation for particular cases using special analytical formulas for general formulas verification. Algorithm for neutron energetic distribution for deuterium-deuterium reactions and its modification using parallelization to speed up calculations were made in this work. The results can be used as a basis for acceleration of calculations of energetic and angular distributions of nuclear fusion products in plasmas.
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